

大五建設社内報

令和7年2月21日発行

～第129号～

編集：イメージアップ委員会

<山登り>

休暇の午前中を利用し、赤城山へ登山に出掛けました。大沼の南側の駐車場を9時に出発。地蔵岳を目指しました。

最初は比較的急勾配でしたが、1時間半ほどで頂上に到着。そこには、麓から見えていた中継所のアンテナ施設（TBS）がありました。見渡すと、頂上にはお子様連れの方や、お年寄りの方も多く見られました。

握り飯を美味しくいただき、帰りは小沼経由で下山しました
（安藤淳）



<発表会>

先日、長男(6歳)の保育園の発表会があったので観にいってきました。

お遊戯や太鼓、楽器の演奏があり、子供達の一生懸命な姿を見る事ができました。

普段家では見せないかっこいい姿に、子供の成長を感じることが出来ました。

（越田）



<ガラス工芸の花を買いました>

ガラス工芸で作られた花は、その透明感と繊細さで見る人を魅了します。光を浴びると、まるで宝石のように輝き、空間を華やかに彩ります。生花とは異なり、枯れる心配がなく、長く美しさを保てるのも魅力です。

買った時に花の部分にビニールが掛かっていました。ほこり防止の為のものなのでしょうが、剥いでしまうのがなんとなくもったいないように感じたので、暫くそのままで飾っておきたいと思っています。

（安藤金）



<安兵衛定食>

家族と夕食に出掛け、数年ぶりに下仁田の食堂「安兵衛」に行きました。創業から約100年になるという名店です。私も子供のころから、このお店の料理を食べていました。

この日は子供のころ大好きだった「安兵衛定食（チキンカツとカレーライスのプレート）」を頼み、懐かしい味に舌鼓を打ちました。

(荻野一)



<蠟梅>

家に帰ると床の間にダイナミックなシルエットが・・・。

庭に咲いていた蠟梅です。どうやら父が切って生けたようです。

力強く佇むそれは、普段母が生けている草花と違っていて、これはこれで私は良いと思います。

我が家家の蠟梅は、庭に咲く姿もキレイなのですが、小鳥が花弁を食べてしまうので長くは持ちません。枝を手折って家の中に入れておくのが、一番長く楽しめるようです。

(荻野一)



<節分>

今年の節分は2月2日という事で、年男の宮本主任に豆まきをしていただきました。

「鬼は外、福は内」と大きな声で豆を撒いていただき、また一年、皆様が元気で健康に過ごせることを願いました。

(越田)



<情報セキュリティ講習>

先月の社内研修で情報セキュリティ講習を開催いたしました。昨今、情報漏えいのニュースも多く、「情報」というものの取り扱い方が見直されてきています。

どういったことから情報が漏えいするのか、どういったことに気を付けなくてはならないかなど、少しお話させてもらいました。

(荻野一)

情報セキュリティ教育

2025/01/20

組織	初発年	10大組織での取扱件数
ラソルウェブによる被害	2016年	9年連続1位
ソフテリアンの商品を用いた詐欺	2019年	6年連続2位
内部不正による情報漏洩・情報捏ね	2016年	9年連続3位
個人情報漏洩による第三者機関の窃取	2016年	9年連続4位
個人情報の公開によるセキュリティ攻撃	2022年	3年連続5位
個人情報漏洩による第三者機関の窃取	2016年	9年連続6位
個人情報漏洩による第三者機関の窃取	2016年	9年連続7位
個人情報漏洩による第三者機関の窃取	2016年	9年連続8位
個人情報漏洩による第三者機関の窃取	2016年	9年連続9位
ビデオストリーム漏洩による情報漏洩	2018年	2年連続10位
データ漏洩による情報漏洩	2021年	4年連続10位
記録の盗み取り(データ漏洩)	2017年	2年連続10位

多くの事例がヒュー、ノード